
Nombre de membres en exercice
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PROCES-\rERBAL
DU CONSEIL MUNICIPAL

DU S OCTOBRE zoz3

L'an deux mil üngt-trois, le cinq octobre à üngt heures trente minutes, le Conseil
Municipal, légalement convoqué, s'est réuni à la mairie de Le Langon, en session
ordinaire, sous la présidence de Monsieur Alain BIENVENU, Maire.

Date de convocation : z9 septembre zoz3

Présents : BIENVENU Alain, AIME Anne, LAGACHE Éric, SEILLIER Marie-Claude,
CHAUDREL Maurice, ARRESTAYS Jacqueline, BAUSMAYER Lionel, BRISSON Jean-
Pierre, CORBIN Pascal, MARTINET Béatrice, AIME Louise, VERDON Gérard

Pouvoirs : ROY Thierry à [/.GACHE Éric
COLAS Isabelle à CHAUDREL Maurice

Excusé : JOLLY Nicolas

Secrétaire de séance :AIME Louise

ORDRE DU JOUR:

communaux.

Monsieur CHAUDRELfait part du décès de MonsieurAmar BENSI/.HDINE membre
de l'association SUE Informatique.

ARRE'T DU ,\rERBAL DU CONSEIL CIPAL DU
7 SEPTEMBRE zozr

Les membres du Conseil Municipal, après en avoir délibéré et à l'unanimité des
membres présents, arrêtent le procès-verbal du Conseil Municipal du 7 septembre
2023.

F_
2022

Monsieur Ludovic HOCBON, Président de la Communauté de Communes pays de
Fontenay-Vendée et Madame Anne-Marie COULON sa Vice-présidente, éiaient
présents pour présenter le rapport annuel d'actiüté 2o22de l'Epcl.

1. Communauté de Communes Pays de Fontenay-Vendée: Présentation par

Monsieur HOCBON Président, et Madame COULON Vice-Présidente, du

rapport d'actiüté 2022.

2. Yoga : Conditions de mise à disposition d'une salle municipale.

3. Modification des commissions cimetière et urbanisme, voirie, bâtiments



Ont notamment été abordés les points suivants :

o Création de l'agence d'attractivité du Grand Sud Vendée
o Enfance jeunesse
o Santé (projet de maison de santé sur Fontenay-le-Comte)
. Aire de grands passages
o Zones artisanales

Après en avoir délibéré le Conseil Municipal prend acte du rapport d'actiüté zo22 de
la Communauté de Communes Pays de Fontenay-Vendée.

MISE A DISPOSITION D'UNE SALLE MUNICIPALE

Monsieur le Maire donne connaissance de la demande de Madame Corine
PANTALEONI en vue d'obtenir la mise à disposition de la salle située à l'étage de la
mairie, pour y dispenser des cours de yoga.

Le Conseil Municipal, à l'unanimité des membres présents :

. Décide de mettre à disposition de Madame Corine PANTALEONI,Ia salle située
à l'étage de la mairie du rr octobre 2o2B au 6 juillet2o24, à raison d'une séance
par semaine.

o Fixe le montant de la participation à ro C par séance. Un titre de recette sera
émis trimestriellement au réel du nombre de séances.

o Dit qu'aucune participation ne sera demandée pour les séances réalisées en
octobre 2o2J.

o Autorise Monsieur le Maire à signer la convention de mise à disposition de cette
salle.

MODIFICATION DES COMMISSIONS CIMETIERB ET URBANISME,
voIRIE! BATTMENTS COMMUNAIIX.

Monsieur le Maire informe de la démission de Monsieur Maurice CHAUDREL des
commissions cimetière et urbanisme, voirie, bâtiments communaux.

Considérant qu'aucun conseiller municipal n'a souhaité remplacer Monsieur Maurice
CHAUDREL au sein de la commission cimetière et/ou de la commission urbanisme,
voirie, bâtiments communaux ;

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, modifie les commissions communales
comme suit:

Anne AIME,
ARRESTAYS,

IÀ,GACHE, Thierry ROY, Jean-pierre BRISSON, Jacqueline
BAUSMAYER, Isabelle COI-A.SLionel

Commission affaires funéraires. cimetière :

Thierry ROY, Pascal CORBIN



QUESTTONS DnTERSES

I Madame AIME donne connaissance de z propositions pour la réalisation du
bulletin municipal. Bien que plus élevée, les élus décident de retenir l'offre de
Marion CHALMEAU, permettant ainsi d'alléger le travail de Madame AIME.

+ Monsieur le Maire a été démarché par un particulier souhaitant créer un parc
animalier pour lémuriens.

+ Regroupement des poubelles : les marquages au sol ont été réalisés.
* Travaux du tennis : Suite à la réunion de ce jour, il est enüsagé de financer une

partie de ces travaux üa l'enveloppe allouée au pôle de proximité.
+ Monsieur I/.GACHE donne connaissance d'un premier deüs d'un montant de

8 3oo € pour l'alarme de la salle polyvalente.
+ Le Comité des Fêtes organise un escape game pour Halloween. Un appel à

bénévoles est lancé.
+ [æ prochain conseil municipal est fixé au 9 novembre zoz3.

La séance est levée à zzhoo

Le Maire
Alain BIENVENU

Le Secrétaire
Louise AIME


